

SAKD

Beratung zu Geodaten

[09.02.2018] Mit einem neuen Leistungsangebot wendet sich die Sächsische Anstalt für kommunale Datenverarbeitung (SAKD) an die Kommunen im Freistaat: Serviceberatung zu Geodaten-Infrastruktur und Open-Data-Einsatz.

Die Sächsische Anstalt für kommunale Datenverarbeitung (SAKD) bietet Städten, Gemeinden und Kreisen eine Dienstleistung für Kommunales Geomarketing an. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, sollen Kommunen zu Nutzungsmöglichkeiten von Geodaten und zur Veröffentlichung von Verwaltungsdaten im Sinne von Open Data beraten werden. Außerdem bietet die SAKD Beratung zu gesetzlichen Anforderungen, Unterstützung bei der Nutzung kommunaler Daten in Kombination mit dem Geodatenangebot des Freistaates sowie bei der Entwicklung entsprechender Angebote in Form webbasierter Kartenanwendungen für Bürger und Wirtschaft.

(ba)

Zum Flyer der SAKD

Stichwörter: Geodaten-Management,